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PROVINCE DE QUÉBEC 

COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

ÉCOLE INSTITUTIONNELLE CHRIST-ROI/YOUVILLE 

 

Procès-verbal de la session ordinaire 
du lundi 11 mars 2013 

 
Session ordinaire du conseil d’établissement de l’école institutionnelle 
Christ-Roi/Youville tenue à l’école Christ-Roi le onze mars de l’an  
deux mille treize à dix-neuf heures. 
 
 

 
Mmes  Isabelle Legault, parent 

Véronique Turgeon, parent 
Isabelle Talbot, enseignante  
Cathy Chabot, enseignante 
Nathalie Verville, psycho éducatrice 
Mélody Moreau-Gauthier, service de garde  

   Isabelle Lefebvre, parent 
M.   Dave Goyette, parent 

 
 
Aussi présent : 
 

M.           André Noël, directeur 
 

Annie Quenneville, parent 
Réjeanne Cloutier, service de garde 

 
 
Le quorum est atteint.  M. André Noël, directeur, souhaite la 
bienvenue aux membres.  Il est 19 h 06. 
 
 
CE-758-13 IL EST RÉSOLU , sur proposition de madame Natalie 
Verville, 
 
  QUE l’ordre du jour de cette séance soit  adopté tel 
que présenté. 
 

ADOPTÉE. 
 
Demande d’ajouter madame Cathy Chabot à la liste d’envoi. 
 
 

PRÉSENCES 

OUVERTURE DE LA 
RÉUNION  

ABSENCES 

LECTURE ET 
ADOPTION DE 
L’ORDRE DU JOUR; 
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CE-759-13 IL EST RÉSOLU , sur proposition de madame Isabelle 
Talbot,  
 

QUE le procès-verbal du 14 janvier 2013 soit adopté 
tel que présenté. 

 
ADOPTÉE. 

 
 
Intervention du public 
 
Aucune 
 
 
 
Information – Correspondance 
 
Aucune 
 

 
 
Madame Annie Quenneville est absente.  À voir à la prochaine 
réunion. 
 
 
 
Madame Annie Quenneville démissionne, car elle est devenue 
commissaire. 
 
CE-760-13 IL EST RÉSOLU, sur proposition de madame 
Véronique Turgeon, 
 

QUE ce conseil d’établissement nomme à l’unanimité 
monsieur Marc-André Lavergne en remplacement de madame 
Quenneville. 

 
 ADOPTÉE. 
 
19 h 12, arrivée de madame Mélody Moreau-Gauthier. 
 
 
Il n’y a pas de changement apporté à la grille-matières. 
 
CE-761-13 IL EST RÉSOLU,  sur proposition de monsieur Dave 
Goyette. 
 
  QUE la grille-matières soit acceptée. 
 
        ADOPTÉE. 
 
 

COMPTE-RENDU DU 
COMITÉ DE PARENTS; 

DÉMISSION D’UN 
MEMBRE ET 
NOMINATION  D’UN 
REMPLAÇANT; 
 (ART. 55 LIP)  

LECTURE ET 
ADOPTION DU 
PROCÈS-VERBAL 
DU 14 JANVIER 
2013 

APPROBATION DE 
LA GRILLE-
MATIÈRES 2013-
2014 : 
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Monsieur Noël présente la convention de gestion. 
 
CE-762-13  IL EST RÉSOLU , sur proposition de madame Cathy 
Chabot, 
 
  QUE la convention de gestion soit approuvée. 
 
 ADOPTÉE. 
 
 
Il est possible de recevoir du financement pour 150 minutes 
supplémentaires d’éducation physique de Québec en forme.  Une 
demande doit être formulée par le conseil d’établissement. 
 
Considérant le financement de 150 minutes par 9 jours dans la 

tâche de l’éducateur physique, financé par Québec en Forme – MRC 

d’Abitibi prévu l’an prochain. 

. Considérant que l’acquisition de saines habitudes de vie chez nos 

enfants est une priorité, et que les effets bénéfiques peuvent aussi 

avoir un impact sur le comportement social, leur concentration et leur 

persévérance scolaire. 

. Considérant  que Québec en Forme a accepté de financer ce projet 

à l’école Christ-Roi, car la direction et le conseil d’établissement ont 

démontré un souci de développer un environnement favorable à 

l’acquisition de saines habitudes de vie. 

. Considérant  que Québec en Forme demande un engagement 

formel de la part du conseil d’établissement pour accorder un tel 

financement l’an prochain. 

. Considérant  que le conseil d’établissement pourra évaluer les 

impacts du projet grâce au rapport d’évaluation fourni par l’éducateur 

physique et l’équipe école. 

. Considérant  que Québec en Forme ne sera pas toujours présent 

dans le milieu, mais que le financement actuel de ce projet permet 

d’explorer un moyen d’offrir un environnement favorable à 

l’acquisition de saines habitudes de vie chez les enfants.  

 
 

APPROBATION DE 
LA CONVENTION 
DE GESTION ; 

RÉSOLUTION 
QUÉBEC EN FORME ; 
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CE-763-13 IL EST RÉSOLU sur proposition de madame 
Véronique Turgeon; 
 
  QUE le conseil d’établissement appuie l’augmentation 
du temps d’éducation physique de 250 minutes (dont 150 minutes 
financées par Québec en Forme) par 9 jours dans son école et 
s’engage à évaluer la pertinence de poursuivre le projet dans les 
années à venir.  Si l’évaluation est positive, le conseil d’établissement 
s’engage à débuter une réflexion sur un plan de transfert du 
financement de cette action pour en assurer la continuité, même 
après le départ de Québec en Forme. 
 
 ADOPTÉE. 
 
 
Le conseil d’établissement de l’école Christ-Roi/Youville approuve la 
demande de la commission scolaire de présenter une demande de 
financement à la fondation GO pour l’achat d’équipement de ski de 
fond.  L’école s’engage à organiser au moins un transport par année 
vers le site du Club de Ski de Fond Les Pieds Fartés d’Amos si le 
projet est réalisé. 
 
CE-764-13  IL EST RÉSOLU, sur proposition de monsieur Dave 
Goyette, 
 
  QUE la demande de financement pour le 
renouvellement de l’équipement de ski de fond soit acheminée à la 
Fondation GO et de tenir au moins une activité par année au Club de 
Ski de Fond Les Pieds Fartés d’Amos. 
 
 ADOPTÉE. 

 
 

Nous avons à ce jour, 27 inscriptions à la maternelle. La direction 
essaiera d’aller chercher plus d’élèves pour faire 2 groupes. 
Possibilité d’une maternelle 4 ans, Plus d’information à venir du 
MELS. La prévision de clientèle 2013-2014 est de 177 élèves. 

 
 

 
Madame Véronique est passée à chaque jour.  Des gâteries ont été 
apportées à tous les jours. Tous les enseignants ont reçu une fleur ce 
qui a été très appprécié. 
 
 
Madame Martine sera absente pour une semaine, retour le 22 mars. 
Du personnel du service de garde et une stagiaire feront des heures 
de secrétariat. Monsieur André sera absent du 26 mars au 9 avril. 
Monsieur Michel Picard sera disponible en soutien à l’équipe. 
 
 

RÉSOLUTION SKI 
DE FOND; 

RETOUR SUR LA 
SEMAINE DES 
ENSEIGNANTS ;  

ORGANISATION 
SCOLAIRE ET 
PRÉVISION DE 
CLIENTÈLE; 

ABSENCE DE LA 
SECRÉTAIRE ET DU 
DIRECTEUR ; 



587 
 

 
70 élèves ont participé à l’activité.  Le transport a été fait avec  2 
autobus scolaire. Madame Cathy fait un retour sur l’activité, Ce fut 
une belle journée et nous avons eu beaucoup de parents présents à 
l’activité. 
 

 
Madame Véronique a reçu une suggestion pour un spectacle de 
talent; ça pourrait être une activité parascolaire. 
Cubes énergie : l’école est inscrite. 
Madame Annick a fait des vidéos pauses – actions pour les classes. 
 
Copeaux : 2 ou 3 écoles de la CSH en ont en expérimentation c’est 
dispendieux,  mais ça règle le problème de la saleté. 
 
Calendrier de remerciements : Madame Cathy vient de recevoir les 
photos. Elle et Mélody vont faire le montage. 
 
 
 
Lundi 15 avril à 19 heures; 
Lundi 13 mai à 19 heures; 
Lundi 17 juin à 19 heures. 
 
 
 
CE-765-13  IL EST RÉSOLU , sur proposition de Mme Mélody 
Moreau-Gauthier, 
 

 QUE l’assemblée soit levée. 
 

ADOPTÉE. 
Il est 20 h 58. 
 
 
___________________________  ___________________________ 
Véronique Turgeon,   Isabelle Legault,  
Présidente.     Secrétaire.   

ÉVALUATION ET 
CLÔTURE DE 
L’ASSEMBLÉE 

AUTRES - SUJETS  

DATE ET HEURE DE LA 
PROCHAINE 
RENCONTRE 

RETOUR SUR  
L’ACTIVITÉ DE LA 
PÊCHE BLANCHE;  


